



大山たか子通信

高ちゃんつうしん

* 2016. 2 No.44 *

市議会:087(839)2831 自宅:087(888)3272

eメール:takachan@mxi.netwave.or.jp HP:<http://www.i.netwave.or.jp/~takachan/>



常日頃より、真心のご支援を頂きまして、大変にありがとうございます。心より御礼申し上げます。今年も全力で走って参ります。



今年は、地方創生2年目、また一億総活躍社会の元年となり、大変重要な、そして経済が更に力強く発展していくかどうかの正念場にもなると言われています。



そのような時において、高松市では第3回の瀬戸内国際芸術祭が開幕し、またG7情報通信大臣会合が初めてこの高松で開催され、国内外の方々が今まで以上に多く来高されることとなります。今年もこの高松が、益々活気溢れる賑わいある高松となり、そしてすべての方々にとって輝き活躍できる社会となれるように、全力で働いて参ります。

また今年の私のキーワードは、「拡大」と「人とのつながり」です。今まで以上に多くの方々とお会いし、様々なことを学び、力を蓄えて、議員活動に生かしていきたいです。

11月26日 公明党議員会として、大西市長へ2016年度予算編成に関する予算要望を行いました。

コミュニティを軸とした支え合う地域づくり、健康都市をめざした総合福祉政策、創造都市高松の推進など146項目を求めました。



1月3日 瓦町駅前にて新春街頭演説を実施

今年は、いつもと違い本当に暖かい日よりの中で、谷合正明参議院議員、県会議員、高松市議会の総勢9人で、1年のスタートを切る街頭を元気に行いました。今年も日常的な街頭活動にも精力的に取り組んで参ります。





高ちゃん活動日誌

東山崎の団地の水溜り排水対策が完了しました。

8月に東山崎町の団地にお住いのNさんより、雨が降ると雨水の排水がうまくできず、家の前一帯に水が溜まり、大変困っているとのご相談を野村党員さんより受けました。以前役所へ改善を求めに行つたけれども、対応してもらえずにいたとのこと。そこで道路整備課と連携をとり、10月下旬に排水対策整備が完了しました。その後雨降りがありましたが、スムーズに排水ができ、水が溜まらなくなつたと大変喜んで頂きました。



川島東町の痛みの激しい道路整備が完了しました。

5月に川島東町にお住いの方々から、道路の傷みがひどいので、舗装をしてほしいとのご相談を湯浅党員さんより受けました。そこで道路管理課と連携し舗装の依頼を行い、その後、地域の皆様のご同意も頂き、12月に無事きれいに舗装が完了いたしました。



11月3日 妊活トークセッションでお話をさせていただきました。

現在、妊活をしている方々から国のこれからの取組についてまた不妊治療費の増額、支払方などについて様々ご意見・ご要望を頂き、幅広いお話しができました。

※妊活とは、妊娠について正しい知識をつけ、自分の体の状態を把握し妊娠するために前向きに活動すること。流行語の第2位に選ばれたこともあり、今では女性の関心事です。



国の不妊治療助成制度が拡充されます！

2015年度補正予算に公明党の主張で特定不妊治療助成の拡充が盛り込まれました。特定不妊治療とは、体外受精や顕微授精をさしますが、高額な費用負担に苦しむご夫婦の切実な声に応えるため、公明党は、同制度の創設と拡充に尽力して参りました。具体的には、出産に至る割合が高い初回治療の助成額を15万円から30万円に倍増。さらに自治体によって差があった男性の不妊治療にも15万円を上限に上乗せして助成されるものです。補正予算成立後、早期にスタートします。



11月23日 公明党女性局で、オレンジリボン街頭を実施。

11月の児童虐待防止月間を受けて、アピールを致しました。まだまだ11月がオレンジリボン月間であることは知られていないと思います。

2014年度の児童相談所での虐待相談件数は、8万8931件を記録し、昨年度より約1万5000件上回り、過去最高を更新しています。件数の増えた背景として、児童虐待防止法の効果によるものと虐待そのものが増加したとの両面が考えられます。



ご存知ですか？



昨年の7月から児童相談所全国共通ダイヤルが3桁の番号になりました！

子どもたちや保護者のSOSの声をいちはやくキャッチするために、「189」(いちはやく)という3桁の番号になりました。189番にかけるとお近くの児童相談所につながります。また通告・相談は、匿名で行うこともでき、通告・相談した人、その内容に関する秘密は、守られ、そして24時間体制となっています。

いちはやく

虐待かもと思ったら
全国共通ダイヤル



189

★こんなときはすぐにお電話ください。

- あの子もしかしたら虐待を受けているかしら・
- 子育てが辛くてつい子供にあたってしまう・・・
- 近くに子育てに悩んでいる人がいる・・・

189
にお電話

お近くの児童相談所



専門家が対応いたします。



あっちこっち
高ちゃん



10月18日

谷合正明参議院議員、山本香苗参議院議員、NPO法人わははネットの中橋理事長との懇談会に都築県議と一緒に参加させて頂きました。谷合さんは、4人の子供を持ち、イクメンとしても頑張っていることなどから話が弾み、ダブルケアラー、ワークライフバランスなどや社会的弱者について等様々お伺いする。終了後、記念にパチリ！



11月3日 高松市読書まつりにおいて、私たちの仲間であるひよこグループの読み聞かせが行われました。
終了後、皆さんと記念撮影です。お疲れ様でした！



11月7日 さぬき学園祭りに高松中央ライオンズクラブの一員として、ボランティアで参加です。フランクフルトを担当しました。意外に難しかったですが、子供たちとにこやかに取組めました。



11月8日 ポム・ド・パン主催の第10回地域とのつどいに同級生と一緒にバザーのお手伝いです。今回もフライドポテトを担当しましたが、喜んで買い求めてくれる方々に触れ、有意義な一日でした。



11月21日 プレゼンテーション(基礎編)の研修会に参加しました。
講師は、(株)れおんキャリアーズの藤原代表です。本当に勉強になりました！！



暖冬暖冬と言われていたのに、急に1月中旬より平年より寒さが厳しくなり、私ものどをやられてしまい、ハスキーボイスとなっていました。皆様、健康管理にご注意をしてくださいね。二年目のすっごい生命力の我が家シクラメンです！根をしっかり張ればこのように元気になれるのですね。

